
06 Mai 2019 – 12 Mai 2019
“J’aime ta loi.”

(Ps. 119.113)

Et toi, peux-tu dire comme le psalmiste : “J’aime ta loi” ?

Les hommes indécis n’aiment pas la loi de Dieu. Parce que les
hommes indécis sont incapables d’obéir à la loi de Dieu. Les
hommes indécis sont incapables de choisir entre le bien et le
mal.

Or, quand il s’agit d’obéir à Dieu, il n’y a pas de juste
milieu : il faut prendre position, décider de lui obéir et de
faire sa volonté.

Rester indécis revient, en réalité, à choisir de lui désobéir.

Le Seigneur te demande encore une fois : est-ce que tu aimes
vraiment sa loi ?
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